

# こんな今だから…”もう一つの緊急事態”に気をつけて。

2021.02.27

三たび猛威を振るう新型コロナウイルス感染症に対し、政府から緊急事態宣言が出されて2か月が過ぎようとしています。年末・年始の頃には1,000人単位の新規陽性者が連日報告されていましたが、みなさんの協力の甲斐もあって最近では随分と少なくなってきました。それでもなかなか2桁100人未満に押さえ込むまでには至らず、『下げ止まり』や反転増加の『リバウンド』を懸念する声が上がりはじめ、まだまだ予断を許さない状況が続いています。

外出の抑制などの『自粛』を伴う新しい生活様式に慣れるにつれ、これまであまり気づかれることがなかった、ご高齢の方の『フレイル』に関する新たな問題点が炙り出されてきました。八王子市医師会理事で東京都医師会副会長の平川博之が、この点について警鐘を鳴らす東京都医師会の新聞意見広告が2月27日に掲載されました。非常に重要なポイントを指摘しておりますので、弊会はこの広告『もう一つの緊急事態』を是非ともみなさんにご覧いただき、本文ともどもご一読いただきたいと考えております。こんな今だからこそ心に留め置き、日々の健康にお役立てください。詳しくは [東京都医師会 都民のみなさまへ](#) で検索してください。

(文責：感染症担当 永野 敦)